

### **BALADE GOURMANDE**

C'est sous un soleil radieux qu'a commencé, le dimanche 13 septembre, dès 9 h du matin, notre marche gourmande sur les hauteurs de Wingen.

Alliant sport et gastronomie, nous avons pu apprécier les produits du terroir d'une très grande qualité, servis avec raffinement, dans un décor enchanteur de forêts, prairies, et collines sous-vosgiennes.

Félicitations à la municipalité de Wingen et particulièrement à notre Ami Jean Weisbecker, pour cette parfaite organisation et cette belle initiative qui, vu son succès, ne demande qu'à être reconduite.

### **FESTIVAL INTERNATIONAL DE MUSIQUE**

Le dimanche 13 septembre, s'est terminé en apothéose à l'Eglise St Jean de Wissembourg où nous avons assisté au majestueux concert de clôture du festival de musique. Le Quatuor Ébène nous a fait rêver avec des œuvres de Schumann, Mozart et Brahms devant un auditoire subjugué et une église comble.

La réputation de ce festival, organisé depuis 5 ans par Hubert Wendel, n'est plus à faire et nous sommes fiers d'y apporter notre modeste contribution. Félicitations à Hubert, aux musiciens et à toutes les chevilles ouvrières du festival.

### **VISITE DE L'ENTREPRISE EIFFEL**

40 personnes ont suivi, le 7 octobre dernier, les explications fort intéressantes de Mr Lepers, Directeur de l'entreprise EIFFEL à Lauterbourg.

Société du Groupe EIFFAGE, le site de Lauterbourg emploie 270 personnes et est réputé pour ses ouvrages d'art tels que le viaduc de Millau, de la Grande Ravine à la Réunion, la pyramide du Louvres, etc...

Les ateliers de production que nous avons eu le privilège de parcourir nous ont permis de voir des ouvrages en cours de fabrication, impressionnants par leur taille et leur poids.

Un grand merci à Mr Lepers pour son sympathique accueil et pour les informations très claires qu'il nous a communiquées.

La soirée s'est terminée autour d'un repas convivial et très copieux au Restaurant Au bord du Rhin.

### **DATES À RETENIR**

Lundi 18 janvier : visite et participation à une session parlementaire au Parlement européen.

Samedi 27 mars : Assemblée générale et repas pour le 10<sup>ème</sup> anniversaire de l'association.

### **PROJET D'EXPOSITION PHOTOS**

Nous souhaiterions, avec la participation des membres de l'association, organiser une exposition photos lors de la prochaine assemblée générale. Les

détails sont donnés dans le courrier joint à cette lettre. Devenez acteurs de ce projet, nous comptons sur vous !

### **QUELQUES INFORMATIONS CONCERNANT LE PAYS DE WISSEMBOURG**

La Cave de Clebourg, primée au concours des Riesling du Monde est aussi celle qui a obtenu des médailles d'or pour la quasi-totalité de ses cépages au concours de Colmar. Elle propose également, depuis peu, des vins biologiques.

La Maison Ungerer de Hunspach, fleuron des gîtes dans la région a été réouverte après d'importants travaux de rénovation.

De nombreux jumelages ont été signés entre les communes du Pays de Wissembourg et celles de Haute-Vienne pour commémorer le 70<sup>e</sup> anniversaire de l'évacuation.

Le déménagement vers Haguenau du Tribunal d'instance de Wissembourg est en cours.

La société CEFA (Chaudronnerie et Forges d'Alsace) de Soultz-sous-Forêts, a le vent en poupe. Elle fabrique des EFA (engins de franchissement de l'avant) destinés à l'armée des Emirats arabes unis.

La synagogue de Wissembourg a définitivement fermé ses portes et appartient désormais au patrimoine de la ville. Elle pourrait dans l'avenir abriter les archives municipales.

### **QUELQUES MANIFESTATIONS DE L'AVEINT**

Marché de Noël et Café de Noël à Wissembourg : tous les week end à partir du 28/11

A la recherche de l'atelier de fabrication des jouets : 29/11 et 06/12

Défilé nocturne avec Christkindel et Hans Trapp : 20/12 à 17 h

Spectacle déambulatoire "Choupinette la Chouette" : 11 et 12/12

### **EXPOSITION**

Francis Mathès vous invite à découvrir ses aquarelles récentes à l'Office de Tourisme "Maison Krumacker", 2 avenue du Général Schneider (à 200 m de la Mairie) à SELTZ.

L'exposition sera visible tous les jours sauf les samedis du **8 au 22 novembre** de 14 h à 17 h. Francis se fera un plaisir de vous accueillir personnellement les dimanches et le 11 novembre.

### **FÉLICITATIONS**

Le Président de la Région Alsace est un Ami du Pays de Wissembourg.

Nous adressons toutes nos félicitations à André REICHARDT pour sa brillante élection.